

COLEGIO PSICOPEDAGÓGICO EL ARTE DEL SABER – GUÍA DE TRABAJO			
ASIGNATURA: Sociales	GRADO: 7	PERIODO: IV	FECHA: 21/09/20

TEMA: Europa: Ciencia y arte en la época moderna.

Fecha límite de entrega: 25 de septiembre de 2020

Grandes artistas del renacimiento



Una de las expresiones artísticas más destacadas en la Europa del renacimiento sería la pintura, ya que varios artistas comenzaron a retratar nuevas características dentro de las pinturas, el arte se convirtió en un arte por encargo, es decir, el pintor recibía un pago por la realización de una pintura, entre las cuales se destaca el modelo del retrato, es decir pinturas que retratan la figura de una persona real; este tipo de pinturas se expandieron principalmente por los intereses de la burguesía y de la aristocracia.

Otro de los temas comunes era retratar escenas de los mitos y pensamientos surgidos en la antigüedad, es decir, se desarrollaban pinturas que retrataban las narraciones mitológicas de las antiguas civilizaciones, principalmente de las civilizaciones griegas y romana; del mismo modo se retoma el legado cultural de la edad media, es decir, se plasman parte de las creencias y propuestas de la religión católica, se desarrollan escenas de fragmentos específicos de la biblia, representaciones del cielo y de los ángeles, e incluso, por primera vez, se desarrollan retratos de Dios y de Jesucristo, los cuales son representados con formas humanas muy detalladas.

Finalmente, una de las cosas por las cuales se destaca la pintura del renacimiento es por su fidelidad al cuerpo humano, no es solo que empiece a aparecer lo humano y su figura en las pinturas, sino que estas tenían que ser representadas con un alto grado de fidelidad, que la pintura se corresponda con aspectos como el tamaño, color, rasgos, entre otros; para lograr esta actividad varios artistas dedicaron parte de su tiempo al estudio y análisis del cuerpo humano, por ejemplo, Da Vinci estudiaba varios cadáveres para poder representar el cuerpo humano en sus obras.

Algunos de los artistas más destacados o reconocidos fueron:

- Miguel Ángel.
- Leonardo Da Vinci.
- Rafael.
- Donatello.

Actividad en la clase

El estudiante que ingrese a la clase solo deberá desarrollar la actividad que se indicara durante el desarrollo de esta y enviar el registro de estas por medio de la plataforma Nota escolar; se iniciaran las exposiciones, los martes 22 y/o 29 de septiembre, sobre uno de los grandes científicos o artistas de la edad moderna, destacando principalmente su biografía, sus obras y cuál es su papel o importancia para la época actual.

Actividad para quienes no logren ingresar a la clase

La actividad que se menciona a continuación debe ser desarrollada solamente por aquellas personas que, por cualquier motivo, no logren ingresar a la clase del martes, dichos estudiantes deberán realizar una exposición sobre un artista o científico destacado de la edad moderna, lo ideal es que el estudiante la realice en la clase, en caso de no lograrlo deberá grabar un video donde desarrolle la exposición, mínimo de 3 minutos, y, preferiblemente, subir el video a YouTube, enviar el enlace por medio de un documento y enviarlo a través de la plataforma de Nota Escolar.

Link o enlace para la clase:

Tema: Clase Séptimo Martes 22 de Septiembre

Hora: 22 sep 2020 10:50 AM

<https://us04web.zoom.us/j/7690466940?pwd=WWI2TjJhT29rKzZXaW9EeG9nZDQxQT09>

ID de reunión: 769 046 6940

Código de acceso: 2SVF4T